

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir laden Sie herzlich ein zu unserer **Pressekonferenz auf der Internationalen Sanitär- und Heizungsmesse (ISH) 2019** in Frankfurt am Main. Die Messe findet dort vom 11. bis 15. März 2019 statt.

Wir würden uns freuen, Sie zu unserer Pressekonferenz begrüßen zu dürfen.

**Am Dienstag, 12. März 2019, um 11.30 Uhr
im Congress Center der Messe Frankfurt, Raum Fantasie 1 und 2**

Die Schwerpunkte der Pressekonferenz sind unter anderem

- neue Wärmepumpen und Effizienztechnologien
- neue digitale Produkte und Services
- aktuelle Entwicklungen in der Heiztechnikbranche

Als Gesprächspartner stehen Ihnen Dr. Andree Groos, Vaillant Group Geschäftsführer Vertrieb, Marketing und Service, und Dr. Tillmann von Schroeter, Geschäftsführer Vaillant Deutschland, zur Verfügung.

Im Anschluss laden wir Sie herzlich zu einem Mittagssnack ein, der ebenfalls in diesem Raum serviert wird.

Bitte lassen Sie uns mit einer formlosen Antwort-E-Mail an mich oder meine Kollegin Rebecca Jahn (rebecca.jahn@vaillant-group.com) wissen, ob wir mit Ihrer Teilnahme rechnen dürfen.

Über die ISH Website (www.ish.messefrankfurt.com) können Sie sich für die Messe akkreditieren und die vorherige Zusendung einer Presse-Eintrittskarte veranlassen.

Mit freundlichen Grüßen
Vaillant Group

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Jens Wichter".

Dr. Jens Wichter
Direktor Unternehmenskommunikation, Nachhaltigkeitsmanagement und Politik